



RÉTOUR D'EXPERIENCE SUR LA FORMATION VHSS DE



Par Laure Gireaud

Depuis plusieurs mois, je souhaite faire la formation pour devenir référent.e harcèlement. Plusieurs membres de l'AOA ont suivi cette proposition par l'atelier Marcelle, et le accueillent. C'est une formation dédiée aux intermédiaires du spectacle, mais particulièrement pour l'a traitement et l'accompagnement d'équipe à l'échelle de l'équipe projet, et des pratiques qui diffèrent des entreprises « classiques ».

Les fondateurs de l'atelier Marcelle expliquent bien sur leur site qu'ils proposent une formation de 2 jours pour :

Développer votre harcèlement et discrimination dans le cinéma et l'audiovisuel

Objectifs : une formation de base pour les personnes intervenant auprès d'artistes et techniciens à l'initiative de leur métier et travail.

Les objectifs de la formation sont donc :

- reconnaître les différentes formes de harcèlement et violence au travail, et les définir juridiquement
- Identifier les motivations et conséquences des violences
- Connaître les procédures possibles, les services concernés, et la responsabilité des employé.e.s
- Soutenir les victimes, identifier les violences
- Savoir intervenir face à la violence



Retour d'expérience sur une formation